

# **Wemafa**

## **Stellt erstmals in Oberfranken aus**

Mittwoch, 21.07.2021

*Auf den Hausmessen Oberfranken vom 24. bis 29. September 2021 wird erstmals auch Wemafa vertreten sein.*

„Aufgrund des Erfolges der Möbelmesse MTM in Dresden, haben wir uns spontan entschieden, unsere neue Kollektion auch auf der Messe in Oberfranken auszustellen. Wir zeigen die Kollektionen Lux Medico von Wemafa und Frommholz-legendary Sofas im Hause der Firma Albert Ponsel GmbH & Co.KG in der Trübenbacher Straße 12 in 96279 Weidhausen“, so Dirk Gieselmann, Geschäftsführer von Wemafa.

„Genau wie Axel Faber von der Firma Ponsel und Mitaussteller in Dresden sind wir überzeugt von dem Konzept mit kleinen und regionalen Messen zu unseren Kunden zu kommen, um die Neuheiten vorzustellen!“

## **Stellt erstmals in Oberfranken aus**

### **Links**

- [Wemafa](#)